

# La Moneda hizo un positivo balance del sistema frontal en la Región Metropolitana, pero llamó a la población a "mantenerse alerta"

**L**a vocera (s) de Gobierno, Aisén Etcheverry, **realizó un balance del frente de mal tiempo que afecta a la zona central** y llamó a la población a "mantenerse alerta y tomar las precauciones a propósito de las lluvias y sobre todo colaborar e informarse por los canales oficiales". "Estamos como gobierno preparándonos desde enero de este año pensando en lo que va a ser el invierno con un plan de inversión de más de 200 mil millones de pesos precisamente para arreglar caminos, arboledas, en fin, **tomar medidas que permitan que las lluvias pasen sin mayores acontecimientos**", señaló la vocera (s) quien, junto al alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic y otras autoridades, realizaron una visita al Canal Santa Marta, uno de los puntos críticos en la Región Metropolitana. Hasta ahora, indicó Etcheverry, **tenemos un 99% de suministro eléctrico activo**. "Eso es una buena noticia, quiere decir que los cortes que hay son menores, sin embargo, reiteramos el llamado que ya se hizo a las empresas también a

**Vocera Aisén Etcheverry destacó que hay un 99% de suministro eléctrico activo. Recordó, además, que se mantiene activo el Código Azul, el cual permite facilitar el acceso a albergues.**

reforzar las cuadrillas, a tomar medidas para que en caso de que existan cortes el suministro se pueda reponer de la manera más rápida posible". Junto con esto, recordó que se mantiene activo el Código Azul, **el cual permite facilitar el acceso a albergues**. "Hoy día hay más de 55 albergues habilitados con más de 1.100 camas que se aumentan en la medida que se necesitan, pensando principalmente en personas de situación de calle con el objetivo de poderles dar abrigo, alimento y activar espacios para que puedan estar resguardados de las lluvias también", detalló.

